

*Niemand, den man liebt, ist tot –
denn er lebt in uns weiter.*

Kloten, im März 2016

DANKSAGUNG

In diesem Glauben danke ich Euch allen für die grosse Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Ernst Enderli-Schütz

Danken möchte ich allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die sehr herzlichen Zeichen der Verbundenheit. Die zahlreichen Beileidskarten, tröstenden Worte, Umarmungen und überaus grosszügigen Spenden zu Gunsten von Pigna haben mich tief bewegt.

Grossen Dank richte ich an das Personal des Pflegezentrums Bächli in Bassersdorf und an das Palliative Care-Team des Kantonsspitals Winterthur für die kompetente und liebevolle Pflege.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an Don Patryk Kaiser für die einfühlsame Abschiedsfeier und auch an Martin und Michael Enderli für den musikalischen Rahmen.

Alma Enderli-Schütz und Trauerfamilien